

Collipulli: Junta de vecinos Nueva Unión estrena su sede social mejorada

Una sede social que reúne todas las comodidades y elementos necesarios para el desarrollo de las actividades propias del sector

Mario Grandón

Ayer fueron inauguradas las obras de mejoramiento de la Sede Social de la Unidad Vecinal Nueva Unión, un espacio más cómodo y seguro para las reuniones y actividades de ese importante sector poblacional de la ciudad.

La ceremonia fue encabezada por el alcalde Manuel Macaya Ramírez, junto al SEREMI de Vivienda y Urbanismo Patricio Escobar y el Consejero Regional

Hugo Monsalves Castillo autoridades que compartieron con vecinas, vecinos y dirigentes.

Obras que fueron largamente esperadas por los vecinos del mencionado sector.- Una sede social que reúne todas las comodidades y elementos necesarios para el desarrollo de las actividades propias del sector.- Así -se indicó- se sigue recuperando y potenciando los espacios comunitarios de Collipulli y que se transforman en espacios o lugares que de todas maneras son necesarias en nuestros barrios comunes y en donde se desarrollan las vidas de cada poblador.-

Por su parte el CORE Hugo Monsalves, en VIA-DUCTO FM, señaló que se sentía complacido de participar de la ceremonia, que dejó de manifiesto el impulso y preocupación



del Gobierno Regional, del Ministerio respectivo, pero fundamentalmente de la Municipalidad que presta apoyo y asesoría a los dirigentes.-

Como CORE dijo Monsalves, estará siempre presto a respaldar iniciativas que mejoren la calidad de vida

de los vecinos de todas las comunas de La Araucanía, pero en especial de Malleco, que siempre se ve más postergada, sostuvo.-